## Der Vier-Kantone-Match 2014 aus der Sicht des Pistolenchefs:

Die SSA Sichtern in Liestel ist eine der ersten Adressen des Schiesssportes in der Schweiz. So ist es immer eine Freude dort zu einem Wettkampf anzutreten. Am letzten Samstag zum jährlichenVier-Kantone-Match war das nicht anders. Der Pistolenmatchchef kann im Gegensatz zu den Gewehrschützen nicht aus dem Vollen schöpfen. Er braucht keine Qualifikationswettkämpfe um die Mannschaften zu nominieren, sondern muss sich jeweils bemühen, für die entsprechenden Mannschaften valable Schützen zu finden. Umso erfreulicher war der durchschlagende Erfolg in Liestal. Sämtliche Mannschafts- und Einzelsiege in Bereich Elite gingen in diesem Jahr an den Kanton Zürich! Herzliche Gratulation an die erfolgreichen Schützen. Vielleicht war das auch ein erster Erfolg der eingeleiteten, zielgerichteten Trainingsarbeit, die wir im März im Luzern begonnen und die wir übers Jahr fortsetzen werden.

Urs Niggli, ZHSV/AMLS, Ressortleiter Pistole